

28. November 2007

Postulat

von Roger Bartholdi (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Personalrestaurants der Stadt Zürich durch Private, an denen bzw. für welche die öffentliche Hand weder kapitalmässig beteiligt noch Darlehens- oder Subventionsgeber ist, geführt werden können.

Begründung

Im Sinne der Effizienzsteigerung, Kostensenkung und Qualitätsförderung sollen die Personalrestaurants nicht in eigener Regie durch die Stadt Zürich geführt werden. Das Führen von Personalrestaurants zählt nicht zu den Kernaufgaben der öffentlichen Hand. Im Markt gibt es genügend professionelle und qualitative hochstehende Anbieter in diesem Gastronomie-segment.

Antrag auf Behandlung mit dem Budget (Konto 3550 3080 0000 / Seite 227)

 